### ◇次 週 礼 拝◇

説 教 心に主を宿す 中沢 麻貴牧師

聖 書 新約 コロサイ3:12-17 讃美歌 171 443 65-2 24

交読詩編 145:1-9

#### ◇次週子どもの教会礼拝◇

説 教 ダビデとゴリアト N.K

聖 書 サムエル記上17:41-54

### ◇本日の集会◇

茶話会 定例役員会

### ◇ようこそ教会へ◇

初めて教会に来られた方、学校の紹介で来られた方、歓迎します。

### ◇新型コロナウイルス予防対策◇

8月役員会で、コロナ感染の再拡大 の状況について検討し、9月も、礼 拝のプログラム短縮は継続します。 また、月初めの聖餐式は行います。 \*来会されたら、まず入口で手指の 消毒をお願いします。礼拝中も、マ スク着用をお願いします。

\*なるべく間隔をあけてお座りくだ

さい。

\*礼拝中は、会堂側面の窓を細く開け、天井の換気扇で換気します。

\*発熱や咳など体調不良の方、ご家族に症状のある方は、来会を控え、 ご自宅での礼拝をお願いします。

\*子どもの教会は、短縮礼拝を継続 しますが分級は行います。

### ◇報告とお願い◇

次主日礼拝後、子どもの教会リー ダー会とリーダー研修会(午後1時から)があります。

週報、役員会報告、会計報告などの印刷物は、毎月第四主日に会員に発送します(9月は24日の郵送を予定)。また、主日礼拝の「説教プリント」を作成しています。週報のメール配信と共に説教も配信します(配信希望者はHP担当まで)。「説教プリント」は、希望者に郵送もできます(希望者は牧師まで)。YouTubeでの礼拝限定配信の希望者は、中沢譲牧師のメールアドレスにご連絡ください。

## ◇地区の集会◇

韓日合同礼拝

15 日(金)午後7時~8時30分 於 在日大韓基督教会 横浜教会 説教 中沢譲牧師(横浜港南台教 会)聖餐式があります(司式 李明 忠牧師 在日大韓基督教会 横浜教 会)。礼拝後に交わりの時をもちま す。在日大韓基督教会 横浜教会と神 奈川教区横浜地区諸教会の合同礼拝 です。

### ◇今週の誕生者◇

H.G さん I.Y さん

## ◇集 会 状 況◇

集会		日	出席
CC	子ども	3	0
	おとな	3	5
主日礼拝		3	55
旧約に親しむ会		5	10

# ◇牧師室より◇

文字にしたものは、ある程度残る。 大量流布したものは残りやすい。聖書だって、写本の時代から印刷の時代になり大量流布したから世界にあまねくいきわたった。現代のウェブ上に、大量流布している文字と映像。これらの寿命は紙媒体の文字よりも短い。あまりに大量過ぎてすぐに上 書きされてしまうから。それでも興味本位で真偽不明の情報がしつこく社会に残留して害を為す。大量流布している情報は、生き物としての人間の情報処理能力を超えてしまったと感じる。そうなると、人は自分が受け入れやすい情報だけを受容するようになると感じる。コロナ禍においても、マスクやワクチンをめぐって、人々は自分が安心できる拠り所を大量の情報の中から探し、結果的に錯誤と混乱と対立が起きた。

映画『福田村事件』を観た。関東 大震災の五日後、郊外の村で他所か ら行商に来ていた人々が、村人に惨 殺された事件。「不逞鮮人が悪行をな している」という偽情報に怯えた普 通の人々が、見知らぬ旅人を問答無 用でなぶり殺しにしてしまうという **衝撃**。在郷軍人会や村の自警団がそ の旗振り役となった。背景として、 当時のメディアが政府指導のもと、 様々な事件報道において「いずれは 社会主義者か鮮人か、はたまた不逞 の輩の仕業か」という一文を付加し て報道し続けていたことがある。大 量流布する情報に潜む意図と悪意の 正体は何だったのか。(中沢麻貴)